

En souvenir du D^r Walter Feuerstein (1920-2009)

Ramelet A.A.

Le D^r **Walter Feuerstein**, d'Autriche, nous a quittés le 17 septembre 2009, à l'âge de 89 ans. Notre spécialité doit beaucoup à cet homme extraordinaire, qui a joué un rôle déterminant dans le développement de la phlébologie de langue allemande, mais aussi européenne, tant il avait de contacts à travers tous les pays voisins, aussi bien en Europe de l'Est que de l'Ouest.

Né en 1920, le D^r Feuerstein a terminé ses études en 1945. Après sa spécialisation en dermatologie, il s'est installé en ville de Vienne, développant une activité considérable dans sa consultation, aussi bien en dermatologie, en dermato-chirurgie qu'en phlébologie.

En plus d'une activité corporative à la Chambre médicale de Vienne, son activité scientifique a été d'une grande richesse : innombrables articles, publication d'un livre remarquable consacré à la phlébographie, conférences, organisation de très nombreuses réunions nationales et internationales.

C'est au D^r Feuerstein que l'on doit l'étonnant journal « Schrifttum und praxis » qui a connu un énorme succès dans les pays de langue allemande, grâce à une approche totalement inédite à l'époque : résumés de congrès, discussions d'articles scientifiques publiés dans des revues alors peu disponibles, publications de courts travaux...

Cette carrière exemplaire a été saluée par de nombreuses distinctions, autrichiennes et internationales, témoignant de l'estime générale dont jouissait le D^r Feuerstein. Cette activité a été aussi honorée par le monde académique, puisque – fait exceptionnel pour un praticien – le D^r Feuerstein a été nommé Privat Docent à l'Université de Vienne.

C'est avec beaucoup de regrets que nous ne verrons plus cet homme tout en rondeur, au nœud papillon impeccablement noué, au sourire éclatant, à l'œil généreux, cet humaniste toujours enthousiaste, toujours prêt à aider et à partager, toujours curieux d'apprendre. Le D^r Feuerstein restera pour nous un très grand exemple, tout comme il a profondément marqué la phlébologie européenne.

A toute sa famille s'adressent notre profonde sympathie et nos sincères condoléances.

